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Zukünftige Leitung des Fridericianums und der Neuen Galerie 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.886 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand der Nachfolgesuche für die Leitung im Fridericianum und 

der „Neuen Galerie“? 

 

2. Wird im Zuge der Neubesetzung auch das Konzept beider Häuser 

überarbeitet? 

 

3. Was wird nach der Landesausstellung im Fridericianum passieren, bis die 

neue Leitung dort Ausstellungen zeigen kann? 

 

4. Ab wann wird es der neuen Leitung möglich sein, nach der 

Landesausstellung weitere Ausstellungen zu zeigen? 
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